

## Sommerfest im Zwergenland

### Kinderkrippe Dillhausen feierte zehnten Geburtstag

26 Kinder im Alter zwischen sechs Monaten und drei Jahren betreut das achtköpfige Team von Anna Göttner in der Kinderkrippe "Zwergenland" an den Standorten Dillhausen und Waldernbach. Die Einrichtung in Dillhausen blickte jetzt auf ihr 10-jähriges Bestehen zurück und lud aus diesem Anlass zu einem "Tag der offenen Tür" mit Sommerfest ein. Das Wetter war aber leider nicht ganz so sommerlich, weshalb die Veranstaltung im Dorfgemeinschaftshaus stattfand. Hier begrüßte Leiterin Anna Göttner Kinder, Eltern, Angehörige und Freunde sowie besonders Pfarrer Dieter Braun und Bürgermeister Thomas Scholz. Die Einrichtung in kommunaler Trägerschaft steht den Kleinkindern des Marktfleckens offen, hatte aber auch schon auswärtige Besucher. Göttner stellte ihre Mitarbeiterinnen, die Einrichtung selbst und ihre Geschichte vor. Sie dankte den Eltern für das entgegengebrachte Vertrauen, der Gemeinde für die gewährte Unterstützung und ihren Kolleginnen für die gute Arbeit. Bürgermeister Scholz erinnerte an die Diskussionen bei der Gründung im Jahre 2009. Doch das Team habe vom ersten Tag an mit großer Leidenschaft für das Projekt Kinderkrippe gearbeitet. Er sei stolz auf das bisher Erreichte und auch stolz auf das Team um Anna Göttner, das hervorragende Arbeit leiste. Sein Dank galt allen Bürgerinnen und Bürgern, die das Vorhaben mitgetragen und unterstützt haben. Danach öffnete das reichhaltige Kuchenbüfett und für die Kinder fuhr der Eiswagen vor. Wer es herzhafter mochte, dem bot Klimbis Imbiss Pommes und Würstchen. Nachdem große und kleine Gäste den ersten Hunger gestillt hatten, lud Martin Pfeiffer zur Kinderlieder-Party ein. Mehr als eine Stunde gab es Hits für Kids. Über 200 Lieder hat der Mann mit der Gitarre im Repertoire. Spiel- und Bastelangebote sowie Kinderschminken rundeten das Programm ab. Kein Wunder, das das DGH bestens besucht war und die illustere Besucherschar bis in die Abendstunden in fröhlicher Runde verweilte.



Begrüßung durch das Team der Kinderkrippe Zwergenland (v. l. Helene Baskal, Christin Wolf, Monika Gerhardt, Anna Göttner, Julia Trikos und Jessica Mehl; es fehlen: Laura Gemeinder und Jana Städgen)



Anstehen zur Eisausgabe.



Martin Pfeiffer sorgte für gute Unterhaltung.



Die Kuchenfeen.



Die Kleinen vergnügten sich auf ihre Weise.



Die Grill-Mannschaft.



Das Sommerfest wurde auch von Politik und Kirche besucht. V. l. Ortsvorsteher Dieter Eckert, Bürgermeister Thomas Scholz und Pfarrer Braun.